

14 mai 2019  
Année 2018-2019



23<sup>ème</sup> année  
N° 1066

Réunions au  
**park inn**  
by Radisson  
**LIÈGE-AIRPORT**

# Le bulletin



# SOYONS L'INSPIRATION

## Rotary Liège-Airport

### Président : Giovanni Losciuto

<https://liege-airport.rotary1630.org/fr/>

Gilbert Bollen  
Fabienne Courtois  
Maurice Danloy  
Jacques Debande  
Marianne Delcourt  
Jean-Claude Demoulin  
Hilde Dujardin  
Catherine Duvivier  
Cathy Ernotte  
Vincent Fintolini  
Etienne Galand  
Francine Grisard  
Daniel Guillaume  
Patrick Hainaut  
Fernand Henry  
Philippe Heynen  
Georges Honhon  
Michel Krawenkel  
Robert Lambo  
Dominique Lechanteur  
Olivier Lenom  
Giovanni Losciuto  
André Lotin  
Jacques Moureau  
Alain Niessen  
Geneviève Page  
Pierre Peiffer  
Myriam Poilvache  
Yves Salomé  
Jean-Pierre Sandront  
Emmanuel Truyts  
René Vander Velde  
Jean Werry

Membres d'Honneur

Francis Balace  
Marcel Guillaume  
Claudy Prosmans



## CLUBS CONTACTS

BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]



# Réunion du mardi 7 mai 2019

20 heures 10, Patrick invite son petit monde à passer à table, en l'occurrence une seule longue table rectangulaire capable d'accueillir 22 personnes :

19 membres du club + notre Membre d'Honneur Marcel Jean Vanderwaeren du Rotary Club Liège Nord-Est  
Notre conférencière, Gaïd Prigent.



C'est le mois de mai, celui de l'**Action Jeunesse**. Cela tombe bien, vous le verrez en fin de rapport.

C'est la Journée mondiale de l'Asthme.

Souvenir d'il y a un an : le décès de Maurane.

C'est aussi l'anniversaire d'Olivier, absent aujourd'hui.

C'est la fête des Gisèle [A la Sainte Gisèle, prends garde s'il gèle].

Au menu ce soir : Carpaccio de Tomates et Crevettes Roses et puis Tagliatelle au Poulet.

Pour bien digérer, Maurice nous offrira un verre pour son récent anniversaire.



Après le repas, nous avons droit à une conférence de Madame Gaïd Prigent qui nous parle des infirmières de rue (IDR).



Elle est coordinatrice de l'antenne liégeoise qui est toute récente. Il faut savoir qu'il y a 500 sans abri à Liège. On constate 26 décès en 1 an à Liège [avec une moyenne de 45 ans d'âge]. Il n'y a pas de médecin de rue ! La section liégeoise d'IDR compte 2 infirmières.

Objectif d'IDR : Sortir ces personnes de la rue, en les accompagnant, en leur procurant une certaine hygiène, en valorisant leurs talents.

Madame Prigent passe une petite vidéo avec un témoignage bouleversant. Le budget à réunir est très important : 220000 euros, dont 27% sont à trouver à travers des dons.

L'appel semble avoir été bien compris par le Club. Les questions n'ont pas manqué et Madame Prigent nous a convaincus du bien-fondé de cette action.

Après cette conférence interpellante, notre ami Jean Vanderwaeren prend la parole pour nous inviter à une prochaine activité de son Club : une Conférence du bien connu Bruno Colmant le 22 mai prochain.



Le Président remercie la conférencière. Il tire un bilan positif de la soirée Mobil'Art, même si l'assistance fût moindre. Il a mis l'accent sur la qualité du repas [by Patrice Oskera]. Il a aussi participé avec Pierre Peiffer notamment au Rallye Cabriolet du Rotary Club Eupen, et au barbecue qui a suivi, avec d'autres membres de notre club.

Les vins de Nancy arriveront ce 10 mai et seront stockés Rue Tirogne à Grâce-Hollogne aux Ets T'JEAN.



Patrick termine la soirée en commençant par remercier une fois encore Madame Prigent...



**INFIRMIERS DE RUE**  
**STRAATVERPLEGERS**

**ANTENNE**  
**LIÈGE**

Ensuite, il nous lit la lettre [jointe en annexe] absolument remarquable reçue de notre YEP Pauline Bisso.



Toujours aussi en verve, Patrick n'est pas avare de blagues :

😊 Quand Einstein a rencontré Chaplin en 1931, il lui a dit "Ce que j'admire le plus dans votre art, c'est son universalité. Vous ne dites pas un mot et pourtant le monde vous comprend".

"C'est vrai" répondit Chaplin, "Mais votre renommée est encore plus grande. Le monde vous admire, alors que personne ne vous comprend !"

😊 Un patient chez son médecin

Monsieur Dupont, j'ai bien reçu les résultats de votre femme, mais il y a eu un problème au labo.

Qu'est ce qu'il se passe docteur ?

Et bien voyez vous Monsieur Dupont, il y avait 2 Mesdames Dupont et ils ont mélangé les résultats...

Mais vous avez les résultats docteur ?

Oui, dans les deux cas, une maladie grave, Alzheimer et SIDA. Il faudrait que vous refassiez des analyses.

Vous savez docteur, on est en Wallonie, j'ai pas de couverture... 😞

Dans ce cas, je ne vois qu'une solution Monsieur Dupont : Vous emmenez votre femme à une centaine de kilomètres de chez vous, et si elle arrive à revenir, surtout ne l'approchez plus !

😊 Et la petite dernière : Tous les jours, raconte un peintre abstrait, je peints et ma femme fait la cuisine. Et le soir, chacun cherche à deviner ce que l'autre a voulu faire.

*Le revenant*



*Photos volées...*



## ANNEXE : Comme promis, voici la lettre de Pauline...

Chère Mme Caudron, Cher M. Lenom,

A mesure que mon aventure ici en Argentine se termine, je tenais à vous en toucher quelques mots.

Alors, par où commencer ... il serait très difficile de résumer une aventure comme celle que je suis en train de vivre sur papier, car cela dépasse l'entendement. Comment pourrait-on imaginer se refaire une autre vie à l'autre extrémité du globe ?

J'ai moi-même du mal à y croire.

Et pourtant, ce fut le cas. Je viens de passer 9 mois et demi en Argentine, un pays si éloigné du mien et dont je ne connaissais rien si ce n'est les on-dit qui nous en parviennent. J'ai appris à connaître une foule de nouvelles personnes, à avoir une famille d'un autre sang, à tenter des aventures dont je ne me serais jamais sentie capable. J'ai appris à me connaître et à forger mon identité, moitié belge de Hesbaye et moitié argentine de Catamarca.

J'ai bravé le froid polaire de la ville la plus australe du monde [Ushuaia] et fait de la randonnée en très haute altitude dans des montagnes arides. J'ai vu de mes yeux la misère humaine et constaté que souvent ce sont les plus démunis qui offrent le plus. J'ai vécu des moments très forts en émotion, des pleurs, des chants de joie, des cris, des rires.

Comme on nous l'a souvent répété aux réunions préparatoires en Belgique, "c'est une vie dans une année". Une année qui malheureusement touche petit à petit à sa fin... Je voudrais prolonger le temps et rester un an de plus, mais ça ne marche pas comme ça. C'est aussi ça l'aventure d'un échange : c'est accepter de revenir chez soi pour laisser la place aux suivants, à nos "petits-frères" d'échange.

Par chance, je ne reviendrai pas seule. J'emporterai avec moi une valise pleine de souvenirs et de cadeaux et une tête pleine d'expériences et d'histoires à raconter. A ce que l'on dit, c'est comme ça qu'on fait changer le monde...

Il me reste à la date d'aujourd'hui 57 jours en Argentine. Ça peut paraître peu, mais on a du mal à réaliser tout ce qu'il peut encore se faire en 57 jours... 😊

Merci beaucoup à toute l'équipe du district 1630 pour nous avoir toujours aidés et aiguillés dans cette odysée et surtout un TOUT GRAND MERCI au club de Liège Airport pour avoir accepté de me parrainer bien que je n'habite pas tout près. J'espère avoir pu représenter au mieux le Rotary et la Belgique en Argentine.

A dans deux mois !

Je vous souhaite une très bonne soirée,

Pauline.

Un résumé de l'agenda du Club sera joint au bulletin n° 1067 😊